



**Subcomandante
Marcos critica a
AMLO y lo
compara con ex
presidentes del
PRI y PAN**



OPOSICIÓN QUIERE VENDER CAROS SUS VOTOS, ASEGURA

Para *Marcos* AMLO es como Salinas y Díaz Ordaz

JONATHAN PADILLA

“LO DEL AUTOELOGIO Y LO CHILLÓN SÍ ES PARTE DEL ‘ESTILO PERSONAL DE GOBERNAR’”, CONSIDERA EL LÍDER DE LOS ZAPATISTAS

El subcomandante *Marcos*, vocero del Ejército Zapatista de Liberación Nacional (EZLN), criticó a Andrés Manuel López Obrador. Asegura que en su presidencia ha sido tan autoritario como Gustavo Díaz Ordaz y tan perverso como Carlos Salinas de Gortari.

“Tuvo el autoritarismo de Gustavo Díaz Ordaz, el nacionalismo de cartón piedra de Luis Echeverría Álvarez, la demagogia corrupta de José López Portillo, la mediocridad administrativa de Miguel de la Madrid, la perversidad de Carlos Salinas de Gortari, la vocación criminal de Ernesto Zedillo, la ignorancia enciclopédica de Vicente Fox, el militarismo y la mecha corta de Felipe Cal-

derón, y la frívola superficialidad de Enrique Peña Nieto. ¿Quién es? Ah, y la corte de aduladores de todos ellos. Cambian los presidentes, cambian las nóminas. Lo del autoelogio y lo chillón sí es parte del ‘estilo personal de gobernar’”, asegura el subcomandante *Marcos* en una carta titulada El Viaje.

El subcomandante, quien firma con el nombre de El Capitán, compara los programas de Bienestar con Solidaridad, el programa social estrella durante el sexenio de Salinas de Gortari, el cual a 30 años de su implementación demostró su fracaso con las inundaciones de Chalco, Estado de México.

“No olvidar que Chalco, hace más de 30 años, era la joya emblemática de Carlos Salinas de Gortari y de su programa Solidaridad, antecedente intelectual y práctico de los programas de Bienestar. Con lo que ahora se padece en ese lugar, ¿dónde está Salinas de Gortari para dar cuentas? Los súbditos de hoy, ¿estarán para dar cuentas en las previsibles catástrofes en las que desembarcarán sus megaproyectos del Bienestar?, comentó en la carta.



En el texto, el subcomandante acusó que mientras a los opositores conservadores López Obrador los ve como adversarios, a quienes se rebelan contra el sistema los califica como enemigos, que merecen la muerte, el desprestigio y la muerte.

“Por eso el olvido, la impunidad y la ignorancia frente al asesinato del hermano Samir Flores Soberanes y todos los guardianes de la Tierra asesinados, desaparecidos y encarcelados en la llamada ‘revolución de las conciencias’”, señaló el líder zapatista.

No es la primera vez que el subcomandante Marcos critica a López Obrador. En 2006, el vocero del Ejército Zapatista emitió un pronunciamiento público para no votar por el tabasqueño porque no era un verdadero político de izquierda.

En enero de 2019, a un mes del inicio del actual sexenio, Marcos también se pronunció en contra del proyecto del Tren Maya y de la Guardia Nacional.

En enero pasado, pocos días después del 30 aniversario del levantamiento armado zapatista, fue el presidente López Obrador quien criticó al EZLN.

En su conferencia matutina del 4 de enero, el mandatario reprochó a los zapatistas no apoyar a la Cuatroté.

“Los dirigentes del EZLN no iban por la transformación por vía pacífica y electoral, ellos no apoyaron el movimiento. Ellos decían que éramos iguales y llamaban a no votar”, señaló el tabasqueño ese día.

El subcomandante Marcos reclamó a un sector crítico de la sociedad que le brindó el beneficio de la duda al tabasqueño, y los acusó de estar cometiendo el mismo error ahora con la llegada de la primera mujer a la Presidencia.

“El error que se cometió antes del ‘beneficio de la duda’, se repite. Quienes nos criticaron por no apoyar y criticar el cambio de piel de la víbora, fueron los más ferozmente atacados por su defendido. Ahora lo vuelven a hacer, amparándose en que ‘es mujer’. Hombre, mujer, otro, no importa. Allá arriba está el problema, no la solución. Si no miran hacia abajo, seguirán tropezando con la misma piedra. Y eso ya sería patológico. El oficialismo no busca apoyo, sino complicidad”.

Marcos también acusó a la oposición de querer vender caros sus votos en el Congreso y seguir lucrando con la justicia en nuestro país, esto en referencia por sus reclamos por la sobrerrepresentación en San Lázaro y la reforma judicial.

“La estrategia de la mal llamada oposición de ‘no a la sobrerrepresentación’, no busca el inexistente, desde hace décadas, equilibrio de poderes. Lo que quieren es elevar el precio de venta de sus decisiones en las cámaras. Lógica de mercado, pues.

“La supuesta ‘defensa’ del Poder Judicial no es sino una autodefensa. Los criminales tienden a unirse cuando se ven amenazados. Lo que está en juego no es la autonomía de los jueces, sino quien maneja el negocio de la compra-venta de la justicia”.



SUBCOMANDANTE MARCOS
LÍDER DEL EZLN

“Tuvo el autoritarismo de Gustavo Díaz Ordaz, el nacionalismo de cartón piedra de Luis Echeverría Álvarez, la demagogia corrupta de José López Portillo”



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

LA PRENSA

PP-15

22/08/2024

LEGISLATIVO

